Die Pomperlbuam haben auch 2017 wieder viel vor

Buntes Veranstaltungsprogramm mit Reisen, Ausflugsfahrten, Festen und Turnieren

Bad Griesbach. Für das erste Halbjahr 2017 haben sich die Pomperlbuam wieder viel vorgenommen: Neben den Fußballspielen stehen zahlreiche Ausflugsfahrten, Turniere, das traditionelle Starkbierfest, eine Badereise, ein Entenrennen und kulinarische Highlights auf dem Programm. Anmeldebeginn ist Montag, 16. Januar 2017.

Los geht es im neuen Jahr bereits am 7. Januar mit einem Stockturnier, bei dem um 9 Uhr eine interne Meisterschaft der Pomperlbuam ausgetragen wird und ab 14 Uhr befreundete Bayernfanclubs gegeneinander antreten. Für alle Teilnehmer gibt es ein kostenloses Weißwurstessen. Anmelden kann man sich dazu jeden Donnerstag in der Stockhalle.

Am Sonntag, 22. Januar, stärken sich die Bayernfans mit einem Bratlessen im Airbräu am Münchner Flughafen und sehen sich dann das Basketballspiel "FC Bayern München gegen Göttingen" im Audi Dome an (Abfahrt 9 Uhr, Spielbeginn 15.30 Uhr). Einen freien Eintritt in die Wohlfühl-Therme Bad Griesbach gibt es am 1. Februar (Treffpunkt 18 Uhr) und am 17. Februar findet ein Kamerad-



Lustig und vielleicht auch ein wenig nass wird es wieder bei der Schlauchbootfahrt auf der Moldau. – Foto: Bernkopf

schaftsabend mit kostenlosem Essen (Geselchtem samt Gewichstem und Kraut) ab 19 Uhr in Maierhof 2 statt. Eine Anmeldung ist dafür erforderlich.

Ein besonderes Highlight wird das Starkbierfest 2017, zu dem die Pomperlbuam am 24. März den Kabarettisten "Bobbe" in die Stockhalle einladen (Einlass 18.30 Uhr, Beginn 20 Uhr). Der Kartenvorverkauf beginnt hierfür ab Montag, 30. Januar, unter 208532/3378. Der Bayernpark in Reisbach steht am 20. April auf

dem Programm. Los geht es um 8.30 Uhr vom Kirchplatz in Karpfham.

Einen weiteren Ausflug machen die Bayernfans am 30. April. Ziel ist Traunstein mit einer Brauereiführung und anschließendem Besuch im Bräustüberl sowie einer Wanderung am Königssee (Abfahrt 7.30 Uhr, Rückkehr ca. 22 Uhr). Ein weiteres kostenloses Weißwurstessen findet diesmal am 28. Mai in der Sternsteinhofhütte statt. Die Wanderung dorthin wird von einem zünftigen Entenrennen

auf dem Leithenbach eingeläutet. Die "Besitzer" der ersten zehn Enten, die am Sternsteinhof ankommen, erhalten schöne Preise.

Die nächstjährige Badereise findet vom 10. bis 17. Juni statt, das Ziel wird noch auf der Internetseite bekannt gegeben. Mit dem Schlauchboot auf die Moldau bei Krumau geht es am 15. Juni (Abfahrt um 8 Uhr. von 10 bis 18 Uhr Fahrten in Acht-Mann-Schlauchbooten). Vom 22. bis 24. Juni besuchen die Pomperlbuam wieder das "Donauinselfest" in Wien und am 15. Juli beginnt um 14 Uhr das "Stöbelturnier zwischen Deutschland und Österreich", an das sich um 18 Uhr eine Grillfeier anschließt (Anmeldung erforderlich). Als Vorankündigung weist der FC Bayern Fanclub bereits auf die Drei-Tagesfahrt zum Europapark in Rust von 6. bis 8. September hin.

Preise, Zeiten, weitere Infos oder kurzfristige Änderungen findet man auf der Homepage unter www.fcb-pomperlbuam.de. Anmeldungen sind ab Montag, 16. Januar 2017, möglich. Silvia und Manfred Wagner nehmen diese von 10 bis 18 Uhr telefonisch unter 208532/3378 entgegen. – bb